

reiten und dazu besonders die Arbeitsweise der Gemeindevertretung und ihrer Organe untersuchen zu lassen. Es zeigte sich, daß die Gemeindevertretung, der Rat der Gemeinde und die Ständige Kommission für Landwirtschaft im Ort sich in der letzten Zeit überhaupt nicht mit den Fragen der landwirtschaftlichen Produktion befaßt hatten. Die Plandiskussion war von der örtlichen Volksvertretung nicht richtig organisiert und geführt worden. Die Differenz zwischen dem Plan

der Gemeinde und dem der LPG bei Milch bewies, daß über den Plan mit den Genossenschaftsbauern nicht gesprochen worden ist.

An der Beratung der ständigen Kommission in der LPG Kraatz nahmen das Aktiv für Rinderwirtschaft, der LPG-Vorstand, die Brigadiere und Melker der LPG Kraatz sowie die Mitglieder der Ständigen Kommission für Landwirtschaft der Gemeinde und der Bürgermeister teil. Nach den Berichten

des LPG-Vorsitzenden und des Bürgermeisters sowie der Spezialisten-Gruppe für Rinderwirtschaft über den Stand der Planerfüllung und über die Lage in der Rinderwirtschaft und bei der Milchproduktion wurde eine Stall- und Weidebegehung durchgeführt.

Da die Weideflächen räumlich voneinander getrennt liegen, gingen immer ein Melker und zwei Mitglieder der ständigen Kommission bzw. ihres Aktivs zu den Weideplätzen. Anschließend begann die Diskussion über den Albinshofer Wettbewerb.

Das Mitglied der ständigen Kommission des Kreistages, Genosse Marohn, Vorsitzender der LPG Löwenberg, zeigte an Hand der Erfahrungen seiner LPG, die bis vor kurzem mit dem Albinshofer Wettbewerb ebenfalls nicht vorankam, worin dessen Inhalt besteht. Er erläut-



*Vom Zustand der Weiden hängt wesentlich der Milchertrag ab. Darüber diskutieren auf den Weiden der LPG Kraatz der Viehzuchtbrigadier Albert Lieske, der Vorsitzende der LPG „Frieden“ Typ I in Gransee und Mitglied des Aktivs für Rinderwirtschaft der Ständigen Kommission des Kreistages, Erich Czulwik, der Vorsitzende der LPG Typ III in Grüneberg und Kreistagsabgeordnete Werner Dehmel und der Melker Walter Rahn, Vorsitzender der Revisionskommission der LPG Typ III in Alt-Lüdersdorf (v. l. n. r.)*